

ACTIONS de GRACES
AU
Vénérable Père Eymard

BECANCOUR. — Mille remerciements au Vénérable Père Eymard pour deux faveurs obtenues avec promesse de faire publier dans le "*Petit Messenger*".
Une abonnée.

CAP DE LA MADELEINE. — "Ma mère était à la dernière extrémité, ne pouvait plus parler et ne reconnaissait personne. Après avoir récité le chapelet l'idée me vient de lui appliquer l'image du Vén. Père Eymard. A 10 heures du soir elle commençait à parler, et maintenant elle est en parfaite santé."
A. L.

DRUMMONDVILLE. — Guérison immédiate d'un doigt amputé à un jeune enfant de 4 ans, lequel s'annonçait pour une très lente guérison. Reconnaissance au Vénérable Père Eymard que nous invoquons jamais en vain.
Mde J. B.

SAINTE-EMELIE. — "Une abonnée a été guérie d'un mal étrange au côté après application de l'image du Vénérable Père Eymard et promesse de publier le fait dans le *Messenger* auquel elle promet de s'abonner pendant trois ans.
Mme H. L.

SAINTE-EMELIE DE L'ENERGIE. — "S'il vous plaît de publier dans le "*Petit Messenger*" ma guérison obtenue d'une maladie qu'aucun médecin ne pouvait soulager en portant sur moi l'image du Vénérable Père Eymard que j'ai découpée du *Messenger*. Il y a un mois de cela et je ne ressens plus ce mal d'autrefois."
Dame O. B., fils.

FRASERVILLE. — "Mille Remerciements au Père Eymard pour un grand soulagement, presque une guérison que j'ai obtenue par l'intercession de ce bon Père d'une maladie dont je souffrais depuis une dizaine d'années. Merci à ce bon Père."
Une abonnée.

SAINTE-CLAIRE. — La santé recouvrée après promesse d'annoncer et de faire une offrande.
Dame V. L.

SAINTE-JEROME. — Une guérison obtenue par l'application de l'image du Vén. P. Eymard.
Dame L. O.

SAINTE-COME. — Il y a un an au-delà je souffrais d'un mal à un bras dont je ne pouvais me servir et qui m'empêchait même de dormir. Les douleurs semblaient se faire plus fortes la nuit que le jour. Je